

ABSTRAK

Faizatul Mahmudah, 2021. *Metode Dakwah KH. R. Zainuddin Husni Dalam Mempengaruhi Mad'u Non Muslim Untuk Masuk Islam Di Pondok Pesantren Tarbiyatul Qulub Jalan Asem Raya Nomor 24-25, Kecamatan Asemrowo, Kota Surabaya, Skripsi*, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing: Arif Wahyudi, Lc., MA;

Kata Kunci: Metode Dakwah, Mad'u non Muslim

Metode dakwah ialah suatu cara yang digunakan oleh seorang da'i dalam menyampaikan pesan dakwahnya kepada mad'u agar apa yang ingin disampaikan tersampaikan dengan baik. Kegiatan dakwah yang dikemas dengan majlis sholawat dan dzikir ini mampu meyakinkan non Muslim untuk masuk agama Islam maka dari itu perlu melakukan penelitian untuk mengetahui metode apa yang digunakan oleh KH. R. Zainuddin Husni Dalam Mempengaruhi Mad'u Non Muslim Untuk Masuk Islam Di Pondok Pesantren Tarbiyatul Qulub Jalan Asem Raya Nomor 24-25, Kecamatan Asemrowo, Kota Surabaya. Ada 2 fokus dalam penelitian ini. *Pertama* bagaimana metode dakwah KH. R. Zainuddin Husni Dalam Mempengaruhi Mad'u Non Muslim Untuk Masuk Islam Di Pondok Pesantren Tarbiyatul Qulub Jalan Asem Raya Nomor 24-25, Kecamatan Asemrowo, Kota Surabaya. *Kedua* bagaimana efek dan hambatan dalam kegiatan dakwah KH. R. Zainuddin Husni Dalam Mempengaruhi Mad'u Non Muslim Untuk Masuk Islam Di Pondok Pesantren Tarbiyatul Qulub Jalan Asem Raya Nomor 24-25, Kecamatan Asemrowo, Kota Surabaya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dan teori yang digunakan yaitu penetrasi sosial. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data penelitian dilakukan melalui reduksi data, penyajian data, kesimpulan atau verifikasi data. Adapun pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan, uraian rinci, dan triangulasi sumber dan metode.

Hasil dari penelitian ini yang *Pertama* metode dakwah yang digunakan oleh KH. R. Zainuddin Husni Dalam Mempengaruhi Mad'u Non Muslim Untuk Masuk Islam yaitu bertahap a) metode yang digunakan beliau adalah metode tauladan dengan mencerminkan akhlak yang baik sehingga mad'u non Muslim merasakan kenyamanan dan dihargai atas perbedaan tersebut dan pada akhirnya mad'u non Muslim merasa tertarik untuk mengetahui ajaran agama Islam karena begitu tinggi toleransinya. b) Mad'u non Muslim sudah timbul keinginan untuk masuk agama Islam maka mulailah KH. R. Zainuddin Husni mendakwahnya dengan metode ceramah dan mengikut sertakan dalam kegiatan Majlis Sholawat dan Dzikir dari itulah mad'u non Muslim merasa lebih yakin bahwa agama Islam ini memang agama yang *Rahmatan Lil'alamin*. *Kedua* efek dari dakwah KH. R. Zainuddin Husni banyaknya non Muslim yang sudah masuk agama Islam dan hambatan dalam dakwah ini yaitu tidak semua non Muslim yang dekat dengan beliau masuk Islam karena faktor keyakinan pada agama sebelumnya sudah mendarah daging.